

kultur

küsnacht

Einladung zum Spezialanlass – stäfART 2019

An den diesjährigen Stäfner Kunsttagen, der stäfART 2019, ist Küsnacht Gastgemeinde und mit Ueli Bär, Susi Bleuler, Cornelia Fröhlich, HARUKO sowie Arian Zeller vertreten. Besucherinnen und Besucher aus Küsnacht sind herzlich zu einem besonderen Programm am Sonntag, 3. November 2019, um 15 Uhr in der Villa Sunneschy (Seestrasse 156, Stäfa) eingeladen: Begrüssung durch die Gemeindepräsidenten Markus Ernst (Küsnacht) und Christian Haltner (Stäfa), Führung mit Rebecca Gericke (Kulturkommission Küsnacht) in Anwesenheit der Küsnachter Kulturschaffenden, anschliessend gemeinsamer Apéro und Austausch. Keine Anmeldung erforderlich. Weitere Informationen in der Veranstaltungsagenda auf www.kuesnacht.ch. Gesamtprogramm stäfART (1.–3. November 2019), Öffnungszeiten und Informationen zu den Gratis-Shuttlebussen in Stäfa: www.staefart.ch.

31. Oktober 2019
Das Kultursekretariat

Ortsmuseum Küsnacht

Öffnungszeiten:

Mittwoch, Samstag und Sonntag, 14–17 Uhr

An Feiertagen können spezielle Öffnungszeiten gelten,
mehr unter: www.ortsmuseum-kuesnacht.ch

Ortsmuseum Küsnacht, Tobelweg 1, 8700 Küsnacht

Telefon 044 910 59 70

www.facebook.com/ortsmuseumkuesnacht

Gast an den Kunsttagen

An der Stäfner Kunstausstellung vom kommenden Wochenende sind auch Küsnachter Kreative vertreten.

Der Verein «stäfART» führt zum achten Mal die Stäfner Kunsttage durch, wo junge sowie etablierte Kunstschaffende eine Plattform mit überregionaler Ausstrahlung erhalten und ihre Ateliers, Galerien und Ausstellungsräume für Kunstinteressierte öffnen. An der kommenden «stäfART» vom 1. bis 3. November werden als Gäste auch Kunstschaffende aus Küsnacht mit ihren Werken vertreten sein. Eine Jury aus amtierenden und ehemaligen Mitgliedern der Kulturkommission Küsnacht hatte aus den zahlreichen Bewerbungen eine Auswahl getroffen: Ueli Bär, Susi Bleuler, Cornelia Fröhlich, HARUKO sowie Arian Zeller werden ihre Arbeiten in der Villa Sunneschy (Seestrasse 156, Stäfa) einer interessierten Öffentlichkeit präsentieren.

Küsnachter sind besonders am Sonntag, 3. November, um 15 Uhr in die Villa Sunneschy eingeladen: Begrüssung durch die Gemeindepräsidenten Markus Ernst (Küsnacht) und Christian Haltner (Stäfa), Führung mit Rebecca Gericke (Kulturkommission Küsnacht) in Anwesenheit der Kulturschaffenden, anschliessend gemeinsamer Apéro und Austausch. Keine Anmeldung erforderlich. Weitere Informationen in der Veranstaltungsagenda auf www.kuesnacht.ch. (e.)

Küsnachter 31.10.19